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C O M M I S S I O N E C O M U N A L E VIS 
Riunione del 04/04/201 1 

Verbale 

O g g i ; lunedì 4 aprile 201 1, alle ore 15,00 presso la stanza del Sindaco del Comune di Vigg iano in 

via Roma 5 I , si è riunita la Commissione Comunale VIS per discutere il seguente O.cl.G: 

I ) Aggiornamento Commissione V I S con la presenza dei rappresentanti E N I , Arpab, comune di 
Grumento N . 

2) Presentazione progetto VIS alla nuova Commissione, condivisione ed approvazione def ini t iva 

3) Esame ed eventuali modifiche. 

A l l a r iunione risultano presenti: i l Sig. R. Montone - Vice Sindaco del comune di Vigg iano , il 

Presidente Dott. G. Mele , i Capigruppo Consi l iar i A v v . A . Cicala e Geom. G. Sepe, l'Assessore 

a l l 'Ambien te Dott. A . Lauletta, il Dott. G. Guarino, il Dott. F. l iber t i e l ' i ng . S. Mortara in qual i tà 

di rappresentanti della soc ie tà Eni, i l dott. V . Ver tunni , sindaco del comune di Grumento Nova. 

Apre la discussione il Presidente, alle ore 15,15, i l quale presenta innanzitutto i nuovi arrivati in 

rappresentanza di Eni , annuncia l'assenza de l l ' I ng . G. A l b e r t i , Sindaco del comune di Viggiano, del 

Prof. G. De Gennaro e della Dott.ssa A . Amel ina , Resp. d e l l ' U f f i c i o Tecnico Comunale in quanto 

impegnati in una riunione a Potenza, convocata successivamente alla convocazione della presente 

riunione, presso i l Dipart imento Regionale Ambiente dove si discute delle autorizzazioni A I A 

facenti capo alla nuova richiesta Eni di ammodernamento degli impiant i e di ampliamento degli 

stessi. 

L o stesso precisa che l ' A R P A B , nonostante due lettere si sollecito, ad oggi 4 aprile, non abbia 

ancora fatto pervenire i l nominat ivo del proprio rappresentante in seno alla Commissione VIS . 

II Presidente precisa, che in attesa ed in funzione di questa riunione, ha inviato a mezzo posta 

elettronica, ai referenti Eni le varie delibere di Consigl io Comunale inerenti la costituzione della 

Commissione V I S , ed il progetto stesso così come è stato elaborato dalla Commissione nei mesi di 

lavoro precedenti. 

Parla della rete di monitoraggio che era stata prevista dal precedente Accordo Eni-Regione 

Basilicata del 1998; della necess i tà di aggiornare tale sistema che - peraltro - non si è mai avvialo, 

della necess i tà della validazione dei dati anche in funzione de l l ' avv io dei lavori dell 'Osservatorio 

Ambienta le della V a l d ' A g r i . Si insiste sulla pr ior i tà d i avere a disposizione in tempi rapidissimi dei 

report con i dati precedenti, della necess i t à di predisporre al più presto un monitoraggio che tenga 



conto della fermata del C O V A , attraverso la costruzione di un '"bianco" che dia la poss ib i l i t à di 

provare a tracciare un percorso di control lo della situazione ambientale anche pre e post-fermata: 

non dimenticando che tale impianto si trova su una faglia sismica di 1° fascia, così come 

identificata da l l ' I s t i tu to Nazionale d i Geofisica e Vulcanologia . 

Nel Progetto V I S , viene ampiamente specificato che è necessaria la presenza di tutti gli 

stakeholders del terri torio per giungere ad una serie di dati certi e condiv is i . 

Successivamente, prendono la parola prima i l dott. F. Liberti in qua l i t à di Responsabile del 

Dipart imento Salute Eni , il quale si presenta specificando i l ruolo e la sua funzione al l ' in terno 

dell 'azienda; si dichiara - a nome dell 'azienda - interessato al progetto V I S e dunque Eni farà la 

sua parte, concorrendo alla buona riuscita della V I S ; che ritiene processo senz'altro innovat ivo data 

la presenza d i tut t i g l i stakeholders presenti sul terri torio. Questa occasione d o v r à servire anche alla 

ricostruzione di un rapporto f iduciario tra Azienda, is t i tuzioni e popolazione. 

Segue l ' intervento de l l ' i ng . S. Mortara , il quale attraverso delle slides, presenta alla ^Commissione 

l 'organizzazione de l l 'En i , ed in particolare quella del Dipar t imento Sa lu te^ l~fcS£) con la 

presentazione - appunto - del "Sistema Salute" Eni , normato dal ^ H S A S 18001. Lo stesso 

rappresenta i progetti i n essere di Eni negli al tr i paesi, s i m i l i alla V I S e che tendono al 

migl ioramento della sicurezza sul lavoro e sulla tutela della salute dei lavoratori stessi. 

Il dott. Guarino, riassume brevemente il lavoro fatto dalla Commissione, soprattutto negli u l t imi 3 

mesi e ribadisce l ' importanza che tutte le componenti della Commissione diano il loro valido 

apporto a f f inché ne g iov i tutto i l sistema. 

L ' avv . Cicala ed i l Geom. Sepe ribadiscono la neces s i t à di dare avvio alla VIS , p o i c h é questa 

rappresenta un interesse pr imario della popolazione, che ha la necess i t à di essere rassicurata sui vari 

eventi che accadono troppo di frequente al C O V A . 

Data l 'ora (ore 16,45), i rappresentanti Eni chiedono di anticipare la chiusura della r iunione per 

consentire loro d i arrivare in tempo utile per tornare in sede e di aggiornare i lavori stessi alla 

prossima riunione. Viene confermato al Presidente che il ruolo di rappresentante di Eni in seno alla 

Commissione, dalla prossima volta, sarà svolto da l l ' i ng . S. Mortara, la cui designazione sarà 

formalizzata al più presto alla Commissione da l l ' u f f i c io Eni di competenza. 

Il Presidente, scioglie la riunione alle ore 16,55; ringraziando tutti i presenti e rimandando alla 

prossima assemblea la discussione più compiuta degli argomenti presenti a l l ' O d G . 


